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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

sciences
Question écrite n° 64308

Texte de la question

M. Bernard Carayon interroge Mme la ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche sur les
enseignements universitaires scientifiques. Il lui demande s'il lui paraît opportun de rapprocher les
enseignements universitaires scientifiques avec les écoles d'ingénieurs.
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